

Baptême et barbecue

Soumis par Administrator

20-05-2008

Dernière mise à jour: 09-05-2013

Baptême et barbecue au terrain(Pratiquer cette discipline est formidable et reste un plaisir égoïste, c'est pourquoi des solutions ont été trouvées pour faire partager le désir de voler. Le chariot biplace est la farfaite alternative pour faire voler des curieux ou les proches des pilotes.) Regardez l'attitude de la passagère qui se pose des questions avant de partir Faire un baptême en chariotAout 2005Les baptêmes durent en général trente minutes et plus si affinité

Voici un chariot, ULM très pratique lorsque l'on désire faire partager le plaisir de voler sous voile.

Ce jour là Michel a fait faire un baptême et comme vous pouvez le constater ce fut une réussite. préparation sont expliquées au passager avant le vol

Les phases de

Le baptême est l'occasion rêver de découvrir pourquoi ces pilotes profitent de la moindre éclaircie pour aller faire un tour avec les nuages. A cette occasion vous pourrez voir de près ces ULM, vous faire expliquer les détails de la préparation et surtout profiter du vol pour découvrir des paysages insoupçonnés de la région. Malgré la présence des nuages ce fut un vol tranquilleBarbecue après l'effortAout 2005Il faut ce qu'il faut et c'est souvent comme cela dans le Vexin

Le paramoteur c'est aussi cela : Pouvoir partager un bon barbecue à la gauloise après avoir effectué son vol. Pour ma part ce jour là j'avais trop profité de tout pour prétendre pouvoir voler en toute sérénité, depuis j'ai pris la sage décision de voler avant ! et de profiter des festivités après. Bonne ambiance et humour, personne se prend au sérieux

Le petit monde de l'ULM ne serait ce qu'il est sans ces barbecues. Grand moment où l'on refait nos vols entre pilotes et où l'ambiance ne cesse d'être festive. Ce jour là nous avons même eu la surprise de voir l'agriculteur du coin nous rejoindre pour un petit verre de l'amitié. N'oubliez pas le rosé, il doit être toujours frais. Attention, il y a de sérieux amateurs

Si vous décidez de venir une après-midi, je ne saurai vous conseiller de venir avec du rosé bien frais. Pour tous ceux qui célébreront un baptême, un premier vol ou un brevet c'est un peu plus cher ! Champagne oblige et nombreux au club sont ceux qui attendent ce type de célébration. Même nos sympathiques agriculteurs peuvent venir nous rendre visite pour bénéficier de ce type de célébration. La récompense après l'effort, après tout c'est l'heure de la pause